

Joseph Langlois, propriétaire, Cad. 1464-3, rue Fullum, quartier Sainte-Marie ;

Joseph Langlois, propriétaire, Cad. 1464-4, rue Fullum, quartier Sainte-Marie ;

18.—Soumises, des options consenties à la Cité sur les terrains et constructions nécessaires pour l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu : De transmettre au Président du Bureau des Évaluateurs pour rapport d'urgence sur la valeur des terrains et des bâtisses.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 25 août, 1913, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—(15135) Soumis les rapports du Surintendant de Police, du Chef du Département des Incendies et de l'Architecte S. Trudel, déclarant que le poste de police et de pompiers situé à l'angle des rues Jarry et Saint-Hubert, est complété, conformément aux plans et devis, et recommandant de l'accepter.

Résolu : D'accepter ledit poste, d'autoriser la remise du dépôt de l'entrepreneur ainsi que le paiement de la balance qui lui est due sur son contrat, et d'autoriser le paiement d'une balance de \$2,636 à l'architecte Z. Trudel, pour ses honoraires, en rapport avec la construction dudit poste.

2.—Il est

Résolu : De demander au Surintendant des Parcs de faire rapport sur la question des boîtes pour la protection des arbres dans les rues.

3.—Soumise une communication de M. G. Perrault, employé au Bureau de Perception des Taxes, demandant un congé de trois semaines, pour régler des affaires de succession.

Résolu : D'accorder ledit congé.

4.—Le locataire du logement No. 1430 rue Saint-Denis, appartenant à la Cité, demande de faire certaines réparations au plâtre du plafond de trois pièces de son logis.

Résolu : De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

5.—Soumise une demande de M. Hilaire Bourdon, pour se faire payer une pension par la Ville.

Résolu : De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

6.—Soumis le dossier "re" expropriation de la 4ème Avenue, Ahuntsic.

Résolu : De référer au Département en Loi, pour savoir ce qu'il y a à faire pour prendre possession immédiatement des terrains expropriés, et pour que les droits de propriété de la Ville soient enregistrés sur la propriété.

7.—(15624) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Léon Brousseau, au poste de chauffeur, au salaire de \$950 par année, en remplacement de M. J. L. Lacasse, démis.

Résolu : D'approuver ledite recommandation.

8.—(15317) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant la mise à la retraite de certains membres du corps de police.

Joseph Langlois, proprietor, Cad. No. 1464-3, Fullum street, Ste. Marie Ward ;

Joseph Langlois, proprietor, Cad. No. 1464-4, Fullum street, Ste. Marie Ward.

18.—Submitted options given to the City upon the lands and buildings required for the widening of Côte-des-Neiges Road.

Resolved : That the same be transmitted to the Board of Assessors for an immediate report on the value of the said lands and buildings.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 25th August, 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the Chair, and all the members of the Board.

1.—(15135) Submitted reports from the Chief of Police, the Chief of the Fire Department and Z. Trudel, architect, stating that the police and fire station situated at the corner of Jarry and St. Hubert streets is completed, as per plans and specifications and recommending that the same be accepted.

Resolved : To accept said station, to authorize the refund to the contractor of his deposit as well as the balance due to him on his contract and to authorize the payment of a balance of \$2,636 to Mr. Z. Trudel, architect, for his fees, in connection with the erection of said station.

2.—It was

Resolved : To request the Superintendent of Parks to report on the question of providing boxes for the protection of trees in the streets.

3.—Submitted a communication from Mr. G. Perrault, employee of the Long Room, asking for three weeks leave of absence, in order to enable him to settle certain succession matters.

Resolved : To grant said leave of absence.

4.—The tenant of house No. 1430, St. Denis street owned by the City, asked that certain repairs be made to the ceilings of his lodging.

Resolved : That the matter be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

5.—Submitted an application from Mr. Hilaire Bourdon for an annuity.

Referred to the Superintendent of Parks for a report.

6.—Submitted the documents "re" expropriation of 4th Avenue, Ahuntsic.

Resolved : That the same be referred to the Law Department for advice as to what should be done in order that the City may take immediate possession of the land expropriated and in order that the rights of the said City may be registered on the property.

7.—(15624) Submitted a report from the Fire Department recommending that Mr. Léon Brousseau be appointed stoker, at a salary of \$950 per annum, "vice" Mr. J. L. Lacasse, who has been dismissed.

Resolved : To concur in said report.

8.—(15327) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that certain members of the police force be superannuated.